
16

 1(10) январь  2012

Индустрия напитков

Фестиваль молодого вина оказался настоящим 
праздником для его гостей и участников, собрав на одной 
площадке лучших производителей края. Атмосферу 
винного подвала поддерживал соответствующий декор 
павильона, а насыщенная культурная программа не 
позволяла скучать.  Гостей и участников развлекали 
ведущие эстрадные и народные коллективы, сольные и 
джазовые исполнители. В рамках мероприятия состоялся  
II фестиваль-конкурс популярной музыки «Винный блюз».

 Отдельным событием стал традиционный 
дегустационный конкурс «Вино года. Кубань 2011». 
Известные сомелье и специалисты отрасли выбирали 
победителей в шести номинациях. Всего им предстояло 
оценить 82 образца продукции. В итоге лучшим молодым 
вином - 2011 признано «Шато Тамань. Молодое» компании 
«Кубань-Вино».

Фестиваль посетили гости из Ставропольского края, 
Ростовской области и других регионов России, а также 
представители виноградарства и виноделия Австрии, 
Италии, Франции, Республики Молдова и Украины.

Среди приглашенных: президент «Союза виноградарей 
и виноделов России» Попович Л.Л., заместитель директора 

Вина кубани – 
гордость россии!

Фестиваль молодого вина прошел с 16 
по 18 декабря в вЦ «краснодарЭкспо». 
Производители краснодарского края 
снова порадовали вкусами и аромата-
ми качественных вин, еще раз подтвер-
див статус кубани как винодельческого 
центра россии.  

Всесоюзного научно-исследовательского института 
пивоваренной, безалкогольной и винодельческой 
промышленности Панасюк А.Л., президент Российской 
ассоциации сомелье Сидоров А.А., главный ученый 
секретарь Академии наук Молдовы Гаина Б.С., победители 
профессионального конкурса сомелье «Балтийский кубок 
– 2010», журналисты и критики, работающие в области 
виноделия.

Праздник молодого вина удался на славу!  
Ведь производителям Кубани есть, чем гордиться.  
О том, насколько удачным стал сезон в этом году и о 
трудолюбие виноделов края, нам рассказал участник 
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фестиваля, главный винодел ООО «Долина» Андрей 
Маркушин: «Сезон удался, винограда было много. В этом году 
мы решили переработать как можно больше своего винограда, 
чтобы работать только с отечественным виноматериалом,  не 
зависеть  от внешнеэкономических факторов. Активная работа 
в этом направлении дала свой результат: наша компания 
заняла третье место по переработке винограда в крае.  
В переработке собственного вина есть масса плюсов. Во-
первых, всегда известно, что от него ожидать. Ведь с вином, 
как с собственным ребенком, наблюдаешь и участвуешь 
в процессе его рождения и роста, вкладываешь в него все 
лучшее, что можешь дать, исходя из своего опыта и знаний. 
Когда берешь что-то из-за рубежа – непонятно с чем ты 
работаешь, потому что это вино «растил» кто-то другой».

При этом следует отметить, что стремление кубанских 
виноделов работать со «своим», выращенном в крае 

винограде, поддерживают федеральные и местные 
власти. Так, администрация Краснодарского края стала 
одним из организаторов праздника. О роли федеральных 
программ в развитии кубанского виноделия рассказала 
коммерческий директор ООО «РОСГЛАВВИНО» 
(участник фестиваля молодого вина) Оксана Обшивалкина: 
«Осенью 2011 года в рамках действия федеральной 
программы «РОСГЛАВВИНО» - «Гарантированное 
качество» произведена продукция под торговыми марками 
«КУБАНСКАЯ МАРКА» – тихие вина, «Краснодаръ»- 
шампанские и игристые вина, «РОСГЛАВВИНО»- тихие 
вина и шампанское. Вся продукция выпускается только из 
высококачественного виноматериала, который закупается 
у ведущих виноградарских хозяйств Краснодарского края». 
На фестивале ООО «РОСГЛАВВИНО » представило 
Российское шампанское «Краснодаръ» белое брют, 
вино игристое красное и Российское шампанское  белое 
полусладкое,  получило  высокую оценку администрации 
Краснодарского края и города Краснодар,  стало визитной 
карточкой Кубани.  Приятно при этом отметить, что  в  2012 
года продукция под торговой маркой «Краснодаръ» будет 
выпускаться в премиальном сегменте с  использованием 
технологии классической бутылочной шампанизации.  
В честь проведения Олимпиады 2014 году  будет   заложен 
специальный тираж выдержанных шампанских вин из урожая 
2011 года.

В целом, праздник молодого вина прошел на ура, 
оставив позитивные впечатления у гостей и участников 
мероприятия.  Кубанское вино в очередной раз было 
признано высокими дегустационными комиссиями и 
простым потребителем. Дегустаторы – пробовали и 
восхищались, а многочисленные потребители выставки 
голосовали кошельками, унося домой игристые и тихие, 
сладкие и сухие вина.

Екатерина Фокина


